



Metodología de Evaluación de Riesgo de Atraco: Sector Banca

El pasado 31 de marzo, en las instalaciones de **umivale** en Madrid, se ha llevado a cabo una reunión en la que se ha procedido a la aprobación de la Metodología de Evaluación de Riesgo de Atraco, para el sector financiero en su conjunto.

Supone un indudable paso adelante en la gestión y tratamiento de los riesgos específicos en un sector puntero de la economía española.

umivale, consolida su posición de líder en el sector constituyéndose en referente – una vez más – en el desarrollo metodológico en Seguridad y Salud Laboral.

La reunión a la que asistieron las principales entidades financieras, como el Banco Santander, Banco Gallego, Banco Popular, Banco Gupuzcoano, Bankinter, Caixa Laietana, BBVA y Lloyds TSB Bank, contó también con la presencia de la Asociación Española de Banca y la Asociación de Cajas de Ahorro.